

Presentan equipo nuevo de ciclismo Güilas a volar **pedal**

◆ **ANDRÉS MORA**
andres.mora@lateja.co.cr

Un nuevo equipo de ciclismo femenino empezará a rodar oficialmente hoy en el país.

Se llama Coopeservidores - Giant en honor a quienes más apoyo económico les dan y que son los que pondrán la platica y las bicis para las competencias nacionales e internacionales.

Si alguien piensa que este es un equipo sin mucha fuerza, se equivocan porque la principal figura es Edith Guillén, campeona de la pasada Vuelta Ciclística Femenina a Costa Rica.

“Las tres debemos realizar un buen trabajo, como equipo que somos, para desenvolvernos bien en todas las competencias y ganar los puntos que nos permitan clasificar a los Juegos Olímpicos (del futuro, no los de Londres)”, dijo Guillén, después de ponerse la “cherna” de su nuevo equipo por primera vez.

La meta principal de Edith es tener mayor participación internacional y trabajar desde ahora para clasificarse a las siguientes



Las muchachas de Coopeservidores – Giant le van a poner: CORT.COOPESERVIDORES

Olimpiadas, las de Brasil en el 2016.

Agenda llena. Las otras dos compañeras de Edith son Paula Herrera y Cristina Cortés, quienes tendrán mucho trabajo para ganar un espacio entre las favoritas

del ciclismo nacional femenino.

Este equipo se estrenará en el campeonato nacional que se disputará a partir de hoy en la prueba contrarreloj y en la de ruta.

Además, afina detalles para la Vuelta Femenina que será en agosto y la clásica Poás de setiembre.